



### *Las tocas blancas de las Hijas de la Caridad*

Muchos las recordamos, otros las han visto en fotos y en películas. Pero hasta finales de 1964 las Hijas de la Caridad llevaban sobre su cabeza las tocas blancas que vemos en la foto. Aquí aparecen junto al que fuera Obispo de Ciudad Real don Juan Hervás, que tiene a su lado (a la derecha conforme miramos la foto) a la Hija adoptiva de La Solana sor Josefina Martyalay Delgado.



### *Panaderos de la Harinera*

Aunque no podemos poner fecha a la foto, que no la lleva, la imagen nos lleva a unas décadas atrás, con el grupo de panaderos de la Harinera, Alfonso Tolosa, Antonio Arias, Gonzalo Parra, José Antonio Moya, Eugenio Flores, Casimiro García Abadillo, Rogelio Mateos, Joaquín Naranjo, José María Vives y Celestino García, teniendo como fondo un viejo camión dispuesto a cargar, o descargar, mercancía.



### *Las estudiantinas de los años 60*

En los primeros años de la década de los 60 del pasado siglo fueron varias las estudiantinas que desfilaron en el Carnaval solanero. La foto es del 1 de marzo de 1963, hace casi medio siglo, y los instrumentos de cuerda son portados por Alfonso Tolosa la bandurria y Diego Manzano la guitarra. Unos carnavales que oficialmente no existían, pero que se celebraban y con mucha y vistosa participación.



### *Músicos en el Ofrecimiento de 1956*

Aunque este año no hubo acompañamiento musical, la mañana del Ofrecimiento a la Virgen de Peñarroya ha contado siempre con la presencia de la Banda Municipal con el concierto que lo abría. En la imagen vemos a un grupo de músicos en esa mañana, pero del año 1956, paseando por las calles cercanas a la Plaza, entonces del Caudillo. Dos de ellos son Ángel Uriel y Cayetano León, que lucen el uniforme, entonces gris, de la banda que dirigía don Demetrio García Motos.